

# ASPIRASI WARGA

## Kapolda Sulteng Bangga Dedikasi Personel Brimob dalam Operasi Damai Cartenz di Papua

Ahkam - [BARRU.ASPIRASIWARGA.COM](http://BARRU.ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 11, 2025 - 06:29



PALU- Kepala Kepolisian Daerah (Kapolda) Sulawesi Tengah, Irjen Pol. Dr. Agus Nugroho, memberikan apresiasi kepada 104 personel Satuan Brimob Polda Sulteng yang telah menyelesaikan tugas mereka dalam Operasi Damai Cartenz 2024 di Papua.

Upacara penyambutan digelar di Markas Komando (Mako) Satbrimob Polda Sulteng pada Jumat (3/1/2025), sebagai bentuk penghargaan atas dedikasi dan keberhasilan mereka dalam menjaga stabilitas keamanan di Papua.

Dalam upacara tersebut, Kapolda Sulteng menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan yang mendalam kepada seluruh personel Brimob yang terlibat. Ia menyebutkan bahwa keberhasilan mereka mencerminkan semangat juang yang tinggi dan profesionalisme dalam menjalankan tugas negara.

“Kami sangat bangga dan hormat kepada seluruh personel yang telah berhasil melaksanakan tugas dengan dedikasi tinggi dan semangat juang yang luar biasa,” ujar Irjen Pol. Agus Nugroho.

Operasi Damai Cartenz 2024, yang berlangsung dari 1 Januari hingga 31 Desember 2024, berhasil menciptakan situasi keamanan yang lebih kondusif di Papua.

Salah satu pencapaian penting selama operasi ini adalah pembebasan pilot Susi Air, Philip Mark Mehrrens, yang disandera oleh Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB). Pembebasan dilakukan dengan pendekatan persuasif tanpa kekerasan, yang menjadi sorotan dalam upaya menjaga keamanan di wilayah tersebut.

Selain itu, personel Brimob Polda Sulteng juga berhasil melakukan penangkapan terhadap sejumlah anggota KKB dan mengamankan senjata api serta amunisi, yang berpotensi mengancam stabilitas di Papua.

Kapolda Sulteng menekankan bahwa keberhasilan ini bukan hanya kebanggaan bagi personel yang terlibat, tetapi juga kebanggaan bagi seluruh keluarga besar Polda Sulteng.

Ia berharap pencapaian ini dapat menjadi sumber motivasi dan inspirasi untuk terus meningkatkan kinerja, terutama dalam menghadapi tantangan tugas di masa depan.

“Keberhasilan ini adalah bukti nyata dari profesionalisme, komitmen, dan integritas yang telah ditunjukkan oleh saudara-saudara dalam menjalankan tugas negara,” lanjutnya.

Kapolda juga mengingatkan bahwa semangat dan keberhasilan dalam Operasi Damai Cartenz 2024 harus menjadi pendorong untuk terus meningkatkan kinerja, khususnya dalam menjaga keamanan di wilayah Sulawesi Tengah, terutama menjelang Pilkada Serentak 2024-2025.

Upacara penyambutan ini dihadiri oleh Wakapolda Sulteng Brigjen Pol. Dr. Helmi Kwarta Putra Rauf, jajaran pejabat utama Polda Sulteng, serta personel Brimob yang terlibat langsung dalam operasi tersebut.